

An alle Mitglieder  
der Schulgemeinschaft

Berlin, 30. Oktober 2020

### Aktuelle Informationen aus der Schule

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Eltern,

aus der Schule gibt es zum Wochenende folgende Informationen:

- **Quarantäneverfügungen des Gesundheitsamtes – Organisation des Unterrichts**  
Für alle Schülerinnen und Schüler, die am vergangenen Dienstag, 27.10.20, in folgenden Lerngruppen unterrichtet wurden, wurde vom Gesundheitsamt eine Quarantäneanordnung bis einschließlich 09.11.20 verfügt: LK Ek (HrtgT), GK La (Ober), GK Ma (Müma) und GK Schülerfirma BEEplaced (Flei). Weitere unter Quarantäne stehende Kontaktpersonen wurden ebenfalls persönlich informiert.
- **Regelung für den Unterricht der Schüler/-innen in Quarantäne:**  
Die in Quarantäne befindlichen Schüler/-innen werden über die verabredeten Lernpatenschaften mit den Unterrichtsmaterialien täglich versorgt. Die in Quarantäne befindlichen Lehrkräfte erteilen ihren Unterricht als schulisch angeleitetes Lernen zu Hause. Die Kommunikation erfolgt über den Lernraum.
- **Aktualisierung des Corona-Stufenplans der Senatsbildungsverwaltung für Schulen:**  
Der Stufenplan und der Musterhygieneplan sind am 29. Oktober 2020 in einer neuen Fassung veröffentlicht worden. Sie können sich unter informieren:  
<https://www.berlin.de/sen/bjf/coronavirus/aktuelles/schrittweise-schuloeffnung/>
- **Welches Verhalten ist bei schulangehörigen Personen richtig, wenn in der Familie ein positives COVID-19-Testergebnis vorliegt?**  
In diesem Fall bleiben Lehrkräfte und Schüler/-innen zu Hause und kommen erst nach Rücksprache mit der Klassen-/Tutoriums- oder Schulleitung wieder in die Schule.
- **Schweigeminute in der Bertha am 2. November 2020 anlässlich der Ermordung des französischen Lehrers Samuel Paty**  
Am 16. Oktober 2020 wurde der Geschichts- und Geographielehrer Samuel Paty in einem Pariser Vorort Opfer eines Mordanschlags. Die Regierung der Französischen Republik regt an, um 11:15 Uhr europaweit an Schulen in einer Schweigeminute des Opfers zu gedenken. Die Kultusministerkonferenz und die Senatsbildungsverwaltung haben sich darauf verständigt, diesen Aufruf zu unterstützen. Mit der Schweigeminute können wir unsere Verbundenheit mit Frankreich und unser Mitgefühl ausdrücken und ein Zeichen der Solidarität mit Lehrkräften setzen, die sich für ein demokratisches Miteinander einsetzen.

Bleiben Sie gesund!



Thorsten Koch